
4日出刊的最新一期《壹週刊》報道說，
「金溥聰委請責任區在花蓮的國民黨中常委
邱復生，於12月26日前往花蓮勸傅崑萁『棄
宋挺馬』」。金溥聰4日早上與邱復生通電話
查證，邱表示絕無此事，願公開接受媒體查
證。金溥聰指出，對於這一部分的報道，該

週刊向他查證時，他已嚴正否認，但週刊還
是用「政壇傳出」等匿名方式報道，捏造事
實，違反新聞道德，令人遺憾。

傅崑萁不回應周刊傳聞
《壹週刊》還稱，傅崑萁給邱復生允諾

「兩個保證」，一是保證馬吳配在花蓮開出
六成選票，二是將於花蓮舉辦的挺馬造勢
大會，場面保證驚人。但此爆料從頭到尾
都沒有訪問到傅崑萁本人，也未獲得傅的
證實。
傅崑萁4日在中南區鄉鎮奔波，為立法委

員候選人輔選；對於媒體報道他「棄宋挺
馬」的說法，始終不說話，也無回應。

邱毅：馬的勝算更高
根據歷史數據，花蓮人一直很挺宋楚

瑜，2000年大選三組人馬參選，宋張配在

花蓮拿下58.81%的支持率，獲得10萬多張
選票；2004年連宋配在花蓮更拿下70.2%、
12萬多張票。國民黨立委邱毅評估，在挺
宋人士中最有實力的就是傅崑萁，光是在
花蓮就有10萬票的影響力，如果到選戰最
後關頭表態挺馬，會產生極大的西瓜效
應，馬的勝算就更高了。國民黨立委洪秀

柱認為，傅崑萁並不是背離誰或迎向誰，
只是不想看到「泛藍鷸蚌相爭、漁翁得
利」。
宋楚瑜則對有人「陣前倒戈」的傳說淡

然處之，表示他沒有聽說過誰挺誰會對選
舉有什麼重大影響，他相信選票掌握在人
民手上，因此會繼續爭取選民支持。

據中通社4日電 國民黨榮譽主席連
戰之子、前中常委連勝文，自前年
「五都大選」遭槍擊後，4日首度南
下為國民黨立委候選人站台，除了
保全人員緊緊跟牢之外，台南市立
委候選人謝龍介也請來8位保全人員
及10位退役的海軍陸戰隊隊員到場；
謝龍介說自己也是海陸退役，安全絕
對沒有問題。
連勝文當天首先南下高雄，幫立委

候選人羅世雄、邱毅(見圖)等站台。連勝
文說這是他遭槍擊後第一次到南部站台，
雖然心裡有點擔心但還是要來，因為羅世
雄當初第一時間探病讓他很感恩。
連勝文其後再到台南力挺謝龍介，連勝

文對鄉親們說，「我把我人生重生後的第
一次獻給龍介，衷心希望他能當選」。連
勝文也推薦馬英九，他說唯有馬英九當選
才是最符合目前台灣利益的領導人，「投
馬英九一票就是挺自己的兄弟」。

據中通社4日電 台灣陸委會主委賴幸媛4日上午在
新春記者會上表示，兩岸之間的「九二共識」如果沒
有辦法繼續的話，兩岸關係會帶來不穩定、不確定的
狀況。
回顧2011年兩岸政策，賴幸媛在記者會中表示，去

年在推動大陸政策、處理兩岸關係上，作為與成果
都是「強勁有力」的一年。未來兩岸關係的持續穩
定，將會決定兩岸的後續協商能否順利進行，也將決
定兩岸經濟合作框架協議（ECFA）的效益是否能進
一步擴大。
賴幸媛說，「九二共識」就是「擱置爭議、務實協

商」，具體解決小老百姓在兩岸交流上所遇到的問
題。她認為，自從2008年6月兩岸恢復制度化協商以
來，建立了「機制對機制」的協商模式，未來唯有持
續推動制度化協商，穩健建構制度化的兩岸交流環
境，才能務實解決兩岸問題。
最後，賴幸媛指出，兩岸後續協商議題已有大致共

識，雙方除了同意
將未完成的兩岸投
保協議列為第八次
會談的重點推動議
題外，也同意以
ECFA後續協議為
主，任何一項議題
雙方達成共識，就
可以簽署協議。

長榮反「台獨」
賴：尊重言論
在選戰倒數關鍵

時刻，長榮集團總裁張榮發日前強調，如果「沒有九
二共識，台灣經濟將很淒慘」，並質疑蔡英文提出的
「台灣共識」就是「台獨」，賴幸媛表示，這是個人的
言論自由，應該尊重。

香港文匯報訊 台灣「總統」、
立委首次合併選舉，台中選會表
示，今年大選選舉人數粗估為
1,809萬多人，創史上新高；投票
日當天，選民最多將拿到3張選
票，開票順序依序為「總統」、立
委及政黨票，保守估計選舉當天
晚間10時左右能完成所有開票程
序。
這次的「總統」選舉人數比上

次大選增加76萬8,633人，約5.3%
的選票，在選情緊繃之下，這批
首投族佔據關鍵的地位。為了搶
攻首投族，藍綠兩陣營無不卯足
勁，全力獲取年輕人或首次拿到
投票權選民的青睞。這群首投族
不只包括剛滿20歲的青年，還包
含大陸配偶和外籍配偶族群。
但是，並非每個人都可以拿到

「總統」、立委和政黨3張選票，選
前在島內戶籍設滿4個月者有政黨
票的投票權，人數約1,809萬4,244
人；在同一個選區設籍滿4個月有
區域立委投票權，大約有1,762萬
9,481人。
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香港文匯報訊 綜合消息： 針對有傳媒4日報道稱，長期支持宋楚瑜的花

蓮縣長傅崑萁允諾「棄宋挺馬」。傅崑萁強調，不但會幫馬英九盛大造勢，

更會幫助馬英九在花蓮開出6成選票。馬吳全台競選總部執行總幹事金溥聰

同日發出新聞稿指內容有諸多與事實不符。而傅昆萁對此傳聞不作回應，

宋楚瑜則對於有人「陣前倒戈」的傳說淡然處之。

彩券春節加碼
擬發7億「紅包」

外資台股「提款」
去年淨匯出3000億

連勝文台南站台海軍陸戰隊「護駕」
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立委：「宋將」挺馬大局考量

九二共識不延續
兩岸關係不穩定

賴
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媛

陣前倒戈花蓮縣長「棄宋挺馬」
至少影響10萬票藍營否認宋無語

據中新網4日電 台灣彩券3日宣佈農曆春節最強大
的加碼活動，累計發出7億元(新台幣，下同)大紅
包，較2011年春節加碼多出3億元。「龍年」新春可
稱史上加碼規模最大的年節。
台彩董事長薛香川表示，除了2011年百組「百萬

大紅包」外，再加開十組「千萬大紅包」，加上大樂
透連續3期加碼1億元(累計3億元)，以及「賓果賓果」
一連30天加碼活動，預估加碼金額約2億元。龍年
到，台彩發出累計7億元大紅包，讓彩迷在龍年春節
討個好兆頭。
薛香川說，2010年農曆春節因祭出百組「百萬大

紅包」加碼活動，業績成長3成以上，讓2011年全年
銷售創下912億元以上業績、年成長近13%。2011年
春節加碼手筆更大，希望再掀銷售風潮。

據中新網4日電 台當局「金管會」最新統計指
出， 2011年外資在台淨匯出金額達97.93億美元，折
合新台幣近3,000億元，創下史上次高紀錄，台股已
成外資在亞洲的主要「提款機」。
據「金管會」證期局統計，到2011年12月31日底

止，境外機構投資人、大陸資金及境外自然人等共
累計匯入淨額約1,559.65億美元，較11月底累計匯入
淨額1,557.96億美元，增加約1.69億美元，顯示12月
外資已轉淨匯入1.69億美元。
不過，若就整年來看，據統計，截至2010年12月

31日止，外資累計匯入淨額約1,657.58億美元，但到
2011年12月31日止，外資累計匯入淨額剩下1,559.65
億美元，也就是說，一年下來，外資淨匯出了97.93
億美元，折合新台幣近3,000億元。

台灣民眾受落 兩岸議題吃香
香港文匯報訊 台灣陸委會主委賴幸媛表示，若民

進黨上台，兩岸關係可能是一個「亂」字。民進黨的
蔡英文曾說，若當選會與大陸方面對話，亦不會廢除
兩岸經濟合作框架協議。在馬英九政府內主管大陸政
策的賴幸媛，質疑民進黨得個「講」字，「從她目前
提出來的的相關政策，我們看來是比較空泛的，所以
很難說在這種『空』，跟過去他們反反覆覆的『變』，
『空』跟『變』的基礎上，我們擔心未來是一個

『亂』。」
她又為馬英九的兩岸政策護航，她認為大方向不單

止獲得民眾支持，美國政府亦予以肯定，「他們覺得
這個(兩岸關係緩和)完全符合他們的亞洲政策的一個利
益。」國民黨以往最怕講兩岸議題，擔心對手質疑他
們想與大陸搞統一，但今時不同往日，國民黨反而希
望與民進黨在兩岸議題上較量，因為大部分的台灣民
眾都贊成兩岸加強往來，特別是經濟方面。

據中央社4日電 媒體報道花蓮縣長傅崑萁
將「棄宋挺馬」，國民黨立委洪秀柱表示，
傅崑萁挺馬並非背棄宋楚瑜，而是不想看到
泛藍分裂、綠營漁翁得利；她認為，傅崑萁
挺馬會有效應。
洪秀柱說，傅崑萁是非常聰明的政治人

物，他非常懂得掌握時事，也非常懂得潮
流趨勢，他以一個支持宋楚瑜非常得力的
人物，公然站出來全力挺馬英九，是因為
看出宋楚瑜在大選中沒辦法佔到優先局

面，很可能讓綠營漁翁得利，在大局考量
下因此轉而支持馬英九，並非背離誰或迎
向誰。

不欲綠營漁翁得利
至於傅崑萁挺馬會不會對泛藍選民有跟進

效應，洪秀柱認為，當然會有效應，因為傅
崑萁是宋楚瑜身邊非常得力的支持者，如今
公然站出來挺馬，一定對「總統」大選會有
很大效應。
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百年辛亥開天闢地，華夏
蒼龍盤騰起翔。近日，蘇

州建設銀行應景舉辦了「辛亥百
年紀念金」高端客戶品鑒會，為
辛亥革命100周年向中國龍年邁
進，畫上了緬懷的承啟之筆。

活動當天，會場展出了「辛亥百年紀
念金」單枚金章、套裝金章、套裝金條三個

類別的全系藏金。紀念金的精湛工藝和人文價值
受到市民的理財追捧，紛紛解囊納藏。此外，央視鑒
寶專家、故宮博物院資深研究員戴志強、馮經湖兩位
老師亦為與會市民深度解讀了黃金的收藏文化，受到
文化古城蘇城人民的歡迎。兩位專家為市民現場鑒定
書畫、錢幣等古董的環節，更將活動推向了高潮。
據介紹，「辛亥百年紀念金」由香港文匯報發行，

金地珠寶承製，經中國建設銀行發售。藏金以辛亥革
命前後的中華社會變遷為創作時空，以千足純金，獨
特工藝淬煉，生動翔實再現了中華百年復興歷程。
歷史上的辛亥革命對中華社會影響深遠，2011年

恰逢辛亥革命100周年，世界各地華人紛紛自發紀
念，市場上辛亥百年題材的紀念品亦異常火爆。
據建行相關人士透露，「辛亥百年紀念金」自
10月香港首發以來，引起廣泛的社會關注。先
後受到周鐵農、連戰、吳伯雄等兩岸多位政
要的題詞勉勵，受到香港孫中山紀念館永
久收藏，同時也收到「中國國家博物館」
和「台北故宮博物院」的收藏意向
書，走俏海外華人收藏圈。

蘇州建行舉辦

「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會「辛亥百年紀念金」品鑒會
■市民賞鑒「辛
亥百年紀念金」

■辛亥百年紀念
金章單枚

■市民爭相購買「辛亥
百年紀念金」


